

早宫小龙より

平成25年6月3日練馬区立早宮小学校

203(3993)5165

FAX03(5984)0934

ホームページ URL: http://www.hayamiya-e.nerima-tky.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html

カメラ付き携帯電話用 OR コード



心と心のふれあいを大切に

校長 今村 理恵

関東地方も例年より早く梅雨入りをしました。この季節ならではの植物の風情に気付かせ、あまり歓迎されない梅雨の楽しみ方を子供たちに少しずつ伝えたいと考えています。この先、雨模様の日が続くことになるでしょう。蒸し暑い日があったり、梅雨寒の日があったりと、衣服の調節ばかりでなく、毎日の食事の管理も大切になってきます。ご家庭での過ごし方も健康管理をする上で、大切になってきます。特に、休日の過ごし方について、よく話し合ってください。休み中にけがをするケースが増えてきています。

さて、先日の運動会には早朝より多くの皆様にご参観いただきありがとうございました。子供たちの競技や演技などに多くの皆様から賞賛の言葉をいただきました。運営に関しては、課題となる事項のご指摘もありました。次年度も多くの皆様にご参観いただけますよう、お寄せいただいた感想等を参考にしながら行事運営を進めてまいります。また、保護者の会の皆様には事前・当日の安全管理等ご協力いただきましたこと改めて感謝申し上げると共に、片付けのお手伝いをしてくださった皆様にも深く感謝いたします。多くの皆様の御理解と御支援により、本校の教育活動が実践できることを改めて実感いたしました。

6月は第1回ふれあい月間です。5月末より、あいさつ運動に取り組んでいます。元気な呼びかけに元気な声で返す、心温まる姿が多く見られます。友達同士、あいさつの声を掛け合う姿がもう少し広がるよう指導をしてまいります。自分の居場所がある、困ったり悩んだりした時に相談できる人がいる、自分の存在を受け止めてくれる人がいる、6月は、学級や学年の集団の中で、人とのかかわりを大切にした学校生活の充実を目指し、挨拶・返事をきちんとすること・友達の名前を正しく呼ぶこと・言葉遣いをていねいにすることを指導してまいります。

<第二土曜授業の実施>

6月から2月まで、第二土曜日は授業日です。今年度より、土曜日は、授業開始が早くなります。

朝の会 8時20分から

1 校時 8 時 30 分から

2 校時 9 時 20 分から

4 校時 11 時 15 分から

3 校時 10 時 15 分から 4 年生以下は 3 時間授業

5・6 年生委員会活動

下校は 11 時 10 分ごろ

最終下校は12時10分



6月の生活目標

すすんであいさつをしよう .

5月28日から、6年生が朝、保健室前、中央階段前、正門前に立ってあいさつ運動を行っています。少し照れくさそうな顔も見られますが、登校してくる他学年に「おはようございます。」と朝のあいさつをしています。6年生の声に負けないように「おはようございます。」とあいさつを返している低学年の子供たち。元気な声が響いています。学校だけでなく、いろいろな場で進んであいさつができるよう指導しています。

保健室より

「 春の健康診断が終わりました 」

早宮小にきて驚いたことの一つが、むし歯の児童数の少ないことでした。これは、常日頃から保護者が子どもの健康に関心を持ち気遣ってくださっているからだと感じました。定期健康診断が終わり、内科・歯科・眼科・耳鼻科、発育測定などの結果を記載した健康カードをお返しします。ご家族で、お子様の成長を喜び、健康について共に考える機会にしていただきたいと思います。体を健康に保つことで、心も健康になります。これからも、子どもの健やかな成長のため、ご協力をお願いします。

数育相談室から



入学、進級してから2ヶ月が経ちました。ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか? 学校生活にも少しずつ慣れてきて、楽しく過ごしている様子も見られている中で、少しずつ 気になる事も出てくることがあるかもしれません。最近、体の調子があまり良くない、食欲が なく元気がない様子が目立ってきた、などお子様の様子で心配なことがありましたら、スクール カウンセラーと心のふれあい相談員がご相談をお受けいたします。

スクールカウンセラー(河野)は月曜日、心のふれあい相談員(関口)は水、木、金曜日 に学校におります。

<相談の申込方法>

ご相談は予約制でお受けしています。 相談員直通の携帯電話 にお申し込み いただくか、学校の先生を通してお申 し込みください。





<連絡先>

早宮小学校 03-3993-5165 相談員直通携帯電話 080-2010-3273

> (不在の場合には受信専用の為、着信の電話番号宛に折り返し連絡 いたします)

給食室からこんにちは!

5月は暑い日が続いたうえ、運動会の練習も重なり、食欲が落ちてしまうのではないかと心配していましたが、早宮小学校の子供たちは暑さや疲れに負けず、毎日もりもりと給食を食べていて、とてもたのもしく思いました。

とくに 22 日に提供した【**スナップえんどう**】は、とても甘いのでさやごと食べることができると説明したところ、**『本当にさやも甘くておいしい!』**という声があがり、大好評でした。是非、ご家庭でも旬の時期にお子さんと一緒に筋とりをし、食卓に加えていただければと思います。

6月に入り、湿気や温度の高い日が続きますと、カビや細菌が 繁殖しやすい季節となります。給食室では、安心・安全な給食 提供のため、日々衛生管理に配慮した調理作業に努めています。

> 写真 右 野菜を3槽のシンクを使い、流水で洗浄している様子



早宮小学校 栄養士 中

1 年 2 年

運動会では、子どもたちが大きく成長した姿が見えたと思います。1年生は、元気に可愛らした。リボンは、練習では、白色の工作用リボンをつけていました。本番では、練習よりもずいぶんと長いリボンを使って臨みました。初めての運動会の頑張りを多いに誉めてください。

〈感想〉

おうちの人に誉められてうれしかった。リボンがきれいと言われてうれしかった。並び方が上手になった。白組は負けちゃったけど、玉入れは勝つことができて良かった。(児童)





わたしの今年の目標は「みんなと協力して、全力をつくす」でした。応援団にも入っていたので、高学年の人たちと協力してみんなのことを応援し、自分の出番でも全力でがんばることができたのでよかったです。

「ディスコサーカス」のダンス をおどるときに、家族をはじめ、 大勢の人がいたのでとても緊張し ていたのですが、失敗しないで 堂々とおどることができたのでよ かったです。家族にも「がんばっ たね」と言ってもらえて、とても うれしかったです。

ぼくが一番がんばったのは、学年種目の棒引きです。棒引きは、あまり練習をできなかったので不安でした。でも、本番では、2回戦目に棒を1本引くことができたのでうれしかったです。(児童)

待ちに待った運動会がありました。最初に、かけっこがありました。走る前は、一位になれるかドキドキしました。走っている時は、自分の力を出し切って走りました。走った後は、順位が一位でびっくりしました。

次に、エイサーをしました。 次々に難しい踊りばかりでした。 でも、練習で踊りが上手になれて 嬉しかったです。見られて、心が ドキドキしました。楽しいエイサ ーだったので、忘れられなくなっ てしまいました。

大玉ころがしは、練習していた 時は、一回も勝たなくて残念でし た。運動会の本番では、二回戦目 に初めて勝てたから良かったで す。全校でやった大玉でも、さわ れて嬉しかったです。(児童)



赤白は大の仲良しの子と離れ たけど、全力を出してやりまし た。でも白は負けてしまいまし た。来年は絶対勝ちたいです。

運動会では、かけっこやリレー やみんなで力を合わせてやる大 玉転がし等色々やりました。一番 楽しかったのはハネコです。全学 年の中では 6 年生の組体操が一 番心に残りました。

運動会で気付いた事があります。勝敗は力の強さでは無く、心の強さで決まるということです。 赤組の応援がすごかったです。で も白組ももう少しだったです。

私の目標は最後まで諦めないで走ることでした。私は目標を達成できました。母の励ましてくれる言葉を思い出しながら走りました。ビリだったけど、達成できて良かったと思いました。(児童)



「どきどき。」応援合戦が終わって、いよいよ5年生の百メートル走です。ぼくは4レースで走る順番が早いので、すぐ順番が来てしまいました。むねが破れつするくらい緊張してしまいました。

きばせんでは、わたしは、体重 も軽く、身長も低かったから上に なりました。相手はけっこう強い 人でした。だけど、わたしは上で 下の人のことも考えて勝たなき ゃと思いました。そして本番引き 分け、白組は負けてしまいまし た。くやしかったです。

南中ソーランでは、腰を低くして踊ることを目標にしました。格好よく決めるために、練習をたくさんしました。そのおかげで大成功したと思いました。その時の私には、みんなで協力してできた達成感があふれてきました。(児童)



6 年

組体操で色々な技を成功できたのは、みんなが協力・団結したからだと思います。特に、全員ピラミッドは96人全員が心を一つにしないと成功できなかったと思います。これからの生活では、友達と協力・団結して一つのことをやりとげたいです。

応援団の練習は厳しかったです。団長という責任重大な役で最後まであきらめずがんばりました。みんなのリーダということは、みんなをまとめる力が必要で責任を取ることだと学びました。

1位にはなれなかったけれど、 練習した成果が出て2位になれま した。達成感と2位になれたとい ううれしい気持ちで退場門をくぐ りぬけられました。今のリレーの 選手の人たちは、みんなの『ヒー ロー』だと思います。(児童)

安全安心ボランティア



本校の正面玄関には、毎日、安全安心ボランティアの保護者の皆様が、来客の 受付をしてくださっています。学校に来た方、全員に声をかけ、来校者ノートの 記帳を確認し、来校証を渡します。不審者等の侵入を未然に防止する児童の安全 安心のための重要なボランティア活動です。対応に違和感を覚えた場合は、職員 室の教員に知らせます。また、緊急の場合は携帯笛を鳴らして危険を知らせます。 この他、休み時間の児童見守りや給食時間の児童補助、環境整備のお手伝い等も していただいています。現在100名を超える方が登録をしています。

6月の予定

	877			時 数					
日	曜日	学 校	保護者の会他	1	2	3	4	5	6
				年	年	年	年	年	年
3	月	(全)クラブ活動 安全指導		5	5	5	6	6	6
4	火	2年遠足 移動教室説明会6年		5	5	5	6	6	5
5	水	練馬区学力調査6年		5	5	5	5	5	5
6	木	開校記念日							
7	金	プール清掃6年 2年遠足予備日		5	5	5	5	5	6
8	土	挨拶運動終 委員会活動		3	3	3	3	4	4
10	月	(全)学校公開 SST 教室 5 年	防犯パトロール説明会	5	5	5	5	5	5
11	火	(縦)		5	5	5	6	6	6
12	水	1年遠足		5	5	5	5	5	5
13	木	(児)歯垢検査4年	(保)代表役員会	4	4	4	4	4	4
14	金	縦割り班ロング集会		5	5	6	6	6	6
17	月	(全)読書の旅始 水泳指導始 クラブ活動		5	5	5	6	6	6
18	火	避難訓練 区一斉防災訓練 新体力測定終	スクールガード理事会	6	6	6	6	6	6
19	水	(お) 縦割り班ロング集会予備日		4	4	4	4	4	4
20	木			5	6	6	6	6	6
21	金	歯磨き指導3年		5	5	6	6	6	6
24	月	(全)		5	5	5	6	6	6
25	火	四部会 四委員会		5	5	5	5	5	5
26	水	校内研究		4	4	4	4	4	4
27	木			5	6	6	6	6	6
28	金	読書の旅終	9 校 P 連研修会	5	5	6	6	6	6

«お知らせ

事務補助員の坂下眞弓さん、学校施設管理員の小池文夫さんが5月31日付でお辞めになりました。長年、本校児童のためにご尽力いただきありがとうございました。なお、6月1日付で事務補助員の浅沼明子さん、学校施設管理員の加藤邦雄さんが新規に着任されました。よろしくお願いいたします。